
 平成25年度 平成24年度 比  較 

地 区 
除雪延長 

(km) 

除雪車 

台 数 

(台) 

1台当たり

除雪延長 

(km) 

除雪延長 

(km) 

除雪車 

台 数 

(台) 

1台当たり

除雪延長 

(km) 

除雪延長 

(km) 

除雪車 

台 数 

(台) 

1台当たり

除雪延長 

(km) 

上越市全体 1,735.82 326 5.32  1,704.56 322 5.29  31.26 4 0.03 

合併前上越市 755.04 142 5.32  747.88 141 5.30  7.16 1 0.02 

安塚区 71.15 12 5.93  71.61 12 5.97  -0.46 0 -0.04 

浦川原区 72.84 12 6.07  67.11 11 6.10  5.73 1 -0.03 

大島区 33.31 18 1.85  33.04 18 1.84  0.27 0 0.01 

牧区 73.34 15 4.89  72.30 14 5.16  1.04 1 -0.27 

柿崎区 125.70 14 8.98  124.59 14 8.90  1.11 0 0.08 

大潟区 80.31 17 4.72  78.26 17 4.60  2.05 0 0.12 

頸城区 104.37 19 5.49  106.52 19 5.61  -2.15 0 -0.12 

吉川区 85.49 13 6.58  86.25 13 6.63  -0.76 0 -0.05 

中郷区 43.83 11 3.98  24.12 10 2.41  19.71 1 1.57 

板倉区 96.28 18 5.35  97.62 18 5.42  -1.34 0 -0.07 

清里区 50.88 8 6.36  50.70 8 6.34  0.18 0 0.02 

三和区 100.81 17 5.93  102.63 17 6.04  -1.82 0 -0.11 

名立区 42.47 10 4.25  41.93 10 4.19  0.54 0 0.06 

       ※除雪車台数はドーザの台数 

 

 
 
 

№３８６ ２０１３年１１月１７日  
 

連絡先      

 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

車道除雪の延長及び除雪車の増減 

 

今
冬
の
除
雪
計
画

が
８
日
の
建
設
企
業

常
任
委
員
会
で
明
ら

か
に
さ
れ
ま
し
た
。

上
の
デ
ー
タ
は
そ
の

委
員
会
で
発
表
さ
れ

た
も
の
で
す
。 

 
委
員
会
で
は
、
一

人
暮
ら
し
世
帯
に
対

す
る
支
援
、

13

区

に
お
け
る
除
雪
業
務

手
順
の
あ
り
方
な
ど

で
質
疑
が
行
わ
れ
ま

し
た
。 

 

日
本
共
産
党
議
員
団
は
、

９
日
、
板
倉
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

プ
ラ
ザ
で
議
会
報
告
会
を
開

催
し
ま
し
た
。
板
倉
区
で
党

議
員
団
が
議
会
報
告
を
行
う

の
は
初
め
て
で
す
。 

 

は
じ
め
に
、
上
野
議
員
が

村
山
市
政
と
市
長
選
に
つ
い

て
の
日
本
共
産
党
の
見
解
を

紹
介
し
た
後
、
平
良
木
議
員

が
こ
の
１
年
間
の
動
き
の
中

か
ら
、
「
市
民
が
主
役
の
市

政
」
を
め
ざ
し
て
日
本
共
産

党
が
取
り
組
ん
で
き
た
（
仮

称
）
厚
生
産
業
会
館
問
題
や

原
子
力
防
災
対
策
、
北
陸
新

幹
線
・
並
行
在
来
線
対
策
な

ど
に
つ
い
て
報
告
し
ま
し

た
。 

 

参
加
者
か
ら
の
質
問
や
意

見
で
一
番
多
か
っ
た
の
は

（
仮
称
）
厚
生
産
業
会
館
基

本
構
想
に
関
す
る
パ
ブ

リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
に
つ

い
て
で
し
た
。
同
じ
文

言
で
の
コ
メ
ン
ト
が
い

く
つ
も
あ
っ
た
こ
と
な

ど

か

ら
、
「
（
パ

ブ

リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
を
）

や
っ
て
い
る
だ
け
で
、

こ

れ

で

は

意

味

が

な

い
」
と
い
っ
た
厳
し
い

意
見
も
あ
り
ま
し
た
。 

 

板
倉
区
は
、
北
陸
新

幹
線
の
上
越
妙
高
駅
が

近
い
こ
と
か
ら
、
新
幹

線
と
並
行
在
来
線
へ
の

関
心
も
高
く
、
「
長
野
方
面

へ
行
く
子
ど
も
た
ち
も
い

る
。
妙
高
駅
で
の
接
続
は
ど

う
な
る
の
か
」
な
ど
の
質
問

が
相
次
ぎ
ま
し
た
。
ま
た
、

ト
キ
め
き
鉄
道
が
開
業
後
５

年
間
は
運
賃
を
現
行
水
準
に

保
つ
と
発
表
し
た
こ
と
を
受

け
て
、
ト
キ
め
き
鉄
道
と
信

越
線
を
乗
り
継
い
だ
時
の
運

賃
に
強
い
関
心
が
示
さ
れ
ま

し
た
。 

 

こ
の
ほ
か
、
「
原
発
事
故

が
起
き
た
と
き
に
、
ど
う
い

う
ふ
う
に
し
て
事
故
を
感
知

し
、
ど
こ
へ
逃
げ
た
ら
い
い

の
か
」
「
総
合
事
務
所
の
職

員
は
も
っ
と
外
に
出
て
、
地

域
の
こ
と
を
知
っ
て
ほ
し

い
」
な
ど
の
声
も
寄
せ
ら
れ

ま
し
た
。 

 

議
員
団
で
は
、
参
加
者
か

ら
出
さ
れ
た
意
見
や
注
文
を

し
っ
か
り
と
受
け
止
め
、
こ

れ
か
ら
も
頑
張
っ
て
い
き
ま

す
。 

 新潟県商工団体連合会のメンバー５人

が５日、上越市役所を訪れ、同連合会が

調査した実態調査結果などを紹介しなが

ら、①小規模事業者・

中小零細企業の実態調

査、②「中小企業・経

済振興条例(仮称)」の

制定などを求めまし

た。 

 市側からは秀沢産業

観光部長、米持産業振

興課長などが応対し、「小規模事業者さ

んの実態はつかみきれていないので新年

度に向けて前向きに考えていきたい」

「条例検討の前に、まず

はどういう支援がいいの

かなどニーズの把握、市

としての中小企業の振興

のあり方の検討に努めた

い。そして実効性のある

取り組みをしていきた

い」などと答えました。 


